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toxicomanie
Question écrite n° 123969

Texte de la question

Mme Marie-Jo Zimmermann attire l'attention de M. le garde des sceaux, ministre de la justice et des libertés, sur
le fait que certains avocats de la région messine ont évoqué les trafics de subutex en milieu carcéral. Ils
suggèrent qu'au lieu d'utiliser des gélules le produit soit remis sous forme liquide par les infirmières des prisons.
Elle souhaiterait savoir si cette suggestion pourrait être envisagée.

Données clés

Auteur : Mme Marie-Jo Zimmermann
Circonscription : Moselle (3e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire
Type de question : Question écrite
Numéro de la question : 123969
Rubrique : Drogue
Ministère interrogé : Justice et libertés
Ministère attributaire : Travail, emploi, formation professionnelle et dialogue social

Date(s) clée(s)

Question publiée le : 13 décembre 2011, page 12988
Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)

Page 1 / 1

https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/13/questions/QANR5L13QE123969
https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/deputes/PA2971

